

**MONTPELLIER** 

# LSF **ECOLE DE LANGUES MONTPELLIER**



LSF es la escuela de francés de Montpellier mejor calificada en las redes sociales.

LSF es centro de exámenes DFP y TEF, está acreditado Campus France y tiene la nota máxima del certificado de Calidad FLE.

LSF lleva 22 años enseñando francés en el corazón de Montpellier. Cada año acoge a unos 2000 estudiantes de 16 a 85 años (85 paises representados en 2018). El Centro de Adultos está abierto todo el año para mayores con más de 16 años. Cuenta con 20 aulas climatizadas en 3 edificios históricos y está equipado con Pantallas Digitales Interactivas. LSF ofrece a sus estudiantes herramientas únicas : una plataforma de e-learning, una aplicación Smartphone y un carné de ruta.

#### PRINCIPALES SECCIONES

Cursos de francés estándares Cursos de francés intensivos

Cursos de francés para profesores

Cursos de francés y cocina

Cursos de francés individuales en aula y a distancia

Cursos de preparación DELF/ DALF Cursos de preparación DFP

Cursos de preparación A Level Cursos de preparación leaving certificate

### INVESTIGACIÓN

Cursos de francés en Montpellier en el sur de Francia, a orillas del mar.

#### PUNTOS FUERTES

LSF Montpellier se distingue por la calidad de su enseñanza y la gran diversidad de sus estudiantes (edades, países y objetivos)

LSF Montpellier se destaca también por su extraordinario ambiente gracias a sus espacios vitales: jardín, biblioteca y sala informática así que aulas magníficas en 3 edificios del centro histórico.

LSF Montpellier ofrece a sus estudiantes soluciones completas de alojamiento. Por último, cada semana se ofrece un programa variado de actividades: deportes, arte y cultura, gastronomía.

LSF Montpellier ofrece a sus estudiantes herramientas de alto rendimiento: 5 aulas con una pantalla digital interactiva, el Carné de ruta de LSF, y la plataforma de e-learning. Para facilitar la vida diaria de sus estudiantes, LSF ha creado una aplicación disponible por Smartphone que les permite consultar el horario de los cursos.

#### SITUACIÓN GEOGRÁFICA

Montpellier, sur de Francia, región Occitania. Nuestra escuela de francés está situada en el corazón del centro histórico de Montpellier, en el corazón de la zona peatonal, en un prestigioso edificio. La escuela, situada en la calle Foch 6, abrió sus puertas a los estudiantes adultos en 2014. El centro anexo utilizado principalmente para grupos escolares se encuentra en 3 Impasse Barnabé, en el primer piso de una mansión del siglo XVII.

La Place de la Comédie y sus soleadas terrazas están a sólo 5 minutos a pie de la escuela. LSF le permite aprender francés en un entorno excepcional en el corazón de la ciudad con todo lo que necesita cerca.

Cerca de nuestra escuela, encontrará muchos bares, cafés, restaurantes, tiendas, cines, museos, jardines, etc. para que disfrute al máximo de su estancia lingüística en Francia. La Place Royale du Peyrou está también a un paso de la escuela.

La escuela está situada cerca de las paradas de tranvía y autobús que le llevan directamente a las playas de arena del mar Mediterráneo, y a sólo 10 minutos a pie de la estación de tren.



## FICHA DE IDENTIDAD

- Nombre exacto de la institución NEW LSF
- Institución privada de enseñanza superior
- ro principal de la institución MONTPELLIER
- 2000
- Porcentaje o número de estudiantes extranjeros 100 %
- Índole y categorías de los dinlom

LSF organiza cursos de preparación para los exámenes DELF/ DALF que certifican oficialmente su nivel de francés. El DELF (Diploma de Estudios en Lengua Francesa) y el DALF (Diploma Profundizado en Lengua Francesa) son los 2 diplomas oficiales otorgados por el CIEP (Centro Internacional de Estudios Pedagógicos) y el Ministerio francés de educación nacional.

LSF organiza también cursos de preparación para el DFP: Diploma en Francés Profesional en los campos siguientes: -Negocios

-Turismo-Hoteles-Restaurantes

-Relaciones Internacionales
LSF es centro de examen DFP y TEF (prueba de evaluación de la lengua francesa). Este examen es necesario si necesita demostrar que tiene el nivel de francés requerido para acceder a un centro de enseñanza superior francés, si desea establecerse en Francia (TEF Naturalización), si desea emigrar a Canada (TEF Canada) o a Quebec (TEFAQ).

Si - Nuestros cursos de francés general se imparten del lunes al viernes. El promedio de estudiantes por clase es de 8. Nunca superamos los 10 alumnos por clase, lo que garantiza una alta calidad pedagógica y un ambiente agradable en las clases. 1 lección = 45 minutos.

- Si La garantía de LSF: evaluar con precisión el nivel de entrada de cada alumno y estar atento a los objetivos expresados por cada uno de ellos, con el fin de ofrecerle el aprendizaje adaptado a sus necesidades. Seguimos atentamente el progreso de cada alumno a lo largo de su viaje en lengua francesa.
- Gastos de inscripción para el año (indicativo) 80€+cursos de francés
- cción postal LSF

6, RUE FOCH 34000 MONTPELLIER FRANCE

Isf-france.com

Miembro del Campus France Forum

